



Le nouveau coaster est l'un des grands huit les plus modernes d'Europe.

Plongée dans les coulisses du chantier

VEEJOY présente sa série sur le nouveau grand huit d'Europa-Park

25 mai 2022

Les premières pelleteuses sont actuellement à l'œuvre sur le vaste terrain situé derrière le quartier thématique grec d'Europa-Park. En effet, le meilleur parc de loisirs au monde s'agrandit avec le très attendu nouveau quartier thématique croate et un quatorzième grand huit en préparation. Pour faire patienter ses fans agréablement, le parc présente la genèse de l'attraction dans la série exclusive « Ω – Le documentaire de chantier », menée par deux experts en grands huit. Patrick Marx, chef de projet chez MackNeXT et concepteur du nouveau coaster, forme avec Lukas Metzger, responsable des opérations d'Europa-Park, le duo parfait pour plonger le spectateur au cœur de l'action, de sa conception à son premier tour d'essai. Avec humour et authenticité, ils font découvrir le processus de création de l'un des grands huit les plus modernes d'Europe. Le premier épisode de la nouvelle production de MACK Media sera disponible gratuitement à partir du

26 mai sur la plateforme de streaming VEEJOY. Un nouvel épisode du documentaire paraîtra chaque dernier jeudi du mois.

Teaser de la série « Ω – Le documentaire de chantier » : <https://www.veejoy.de/fr/serie/o-le-documentaire-de-chantier/teaser-o-le-documentaire-de-chantier>



Le nouveau coaster est l'un des grands huit les plus modernes d'Europe.



Lukas Metzger et Patrick Marx suivent la genèse de la nouvelle attraction.



Les travaux pour le quartier thématique croate ont commencé.